

平成27年5月22日（金）
北陸中日新聞 第14面

県宅建協会が
永年会員表彰
定時総会
県宅地建物取引業協
会の定時総会が二十一
日、金沢市の県地場産
業振興センターであ



平成27年5月22日（金）
建設工業新聞 第1面



事業計画等の報告などを行った定時総会=21日

石川県宅地建
物取引業協会
(吉本重昭会
長)は21日、2
015年度定時
総会を金沢市
の県地場産業
振興センターで
開催した。
「公益社団法人
として2年目の
頭、吉本会長が
総会では冒
頭、吉本会長が
振興センターで
開催した。

きるようキャリアパーク
ンの資格取得を促進して
いる。今後も、自分たち
の事業を消費者にしつか
りとアピールしていくた
い」とあいさつ。

人材育成事業など推進

石川県宅建協会が定時総会

動式で山野之義金沢市長
から感謝状を受ける。
顧問の紐野義昭、石坂
修一両県議会議員ら来賓
祝辞の後、15年度事業計
画・収支予算、14年度事
業報告の各報告を行うと
ともに、14年度収支決算、
理事補欠選任の各議案を
審議、承認した。このう
ち事業計画では、宅地建
物取引の進歩改善に関する
調査研究および要望・

議事に先立ち、永年会
員33名を表彰した。
この日は、全国宅地建
物取引業保証協会石川本
部の15年度総会、石川県
不動産政治連盟の第39回
年次大会も開催した。

り、本年度の事業計画
案などが承認された。

吉本重昭会長のあい

さつに続き、二十年以
上業務に精励した三十
三人に対し、永年会員

表彰を贈った。

代表の多田哲夫さん

引き続き、全国宅地
建物取引業保証協会石

川本部の総会も開かれ
た。

（小室亜希子）

（金沢北ブロック、松
屋不動産）に吉本会長
から表彰状が手渡され
た。

た。

た。

平成27年5月22日（金）

北國新聞 第29面

◆ 県宅地建物取引業協会が総会
県宅地建物取引業協会の総会
は21日、金沢市の県地場産業振
興センターで開かれ、不動産業
を始める人を対象にした開業セ
ミナーを開くなどの事業計画案
を承認した。
紐野義昭、石坂修一両県議ら
があいさつした。永年会員33人
の表彰式も行われた。